

PRESSEINFORMATION

/06

Dietzenbach, 06-09-29

RICHTFEST AN DER BRÜDER-GRIMM-SCHULE IN MÜHLHEIM - LÄMMERSPIEL

Neubau der Ein-Feld-Turnhalle schreitet voran

Die Bauarbeiten für die Ein-Feld-Turnhalle an Brüder-Grimm-Schule in Mühlheim - Lämmerspiel gehen zügig voran. Nachdem durch den strengen Winter die Betonarbeiten erheblich beeinträchtigt waren, konnte der Rohbau inzwischen fertig gestellt werden. Landrat Peter Walter und die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger haben am Freitagmittag gemeinsam mit dem Niederlassungsleiter der SKE GmbH Mannheim Klemens Kunz das Richtfest der neuen Sporthalle gefeiert.

In Dezember hat der Bautrupps der SKE GmbH mit den Abbrucharbeiten der alten Sporthalle begonnen. Inzwischen ist nicht nur der Rohbau fertig gestellt, sondern auch die Holzkonstruktion für das Dach eingebaut und die Dachhaut verlegt. Die Glasfassade ist weitgehend fertig gestellt. Im Dusch- und Umkleibereich sind alle Zwischenwände gemauert. Die Montage der Rohre, Leitungen, Kabel und Kanäle für die technischen Gewerke Heizung, Sanitär, Lüftung und Elektro sind im Gange.

„Jetzt ist das architektonische Konzept, das im Sommer das überstehende Pultdach als Schattenspender nutzt und im Winter durch die tiefer stehende Sonne eine zusätzliche, kostenlose Erwärmung der Halle gewährleistet, gut zu erkennen“, erläutert die Baudezernentin Claudia Jäger. „In Außenbereich wurde mit den Erdarbeiten für einen terrassenförmigen Freibereich begonnen, der teilweise vom Hallendach überragt wird und so als zusätzlicher Aufenthaltsbereich im Pausenhof genutzt werden kann.“

Der „flächenelastische Doppelschwingboden“ und die rundum einzubauenden Prallwände werden für eine optimale Sicherheit bei den Sporttreibenden sorgen. Moderne Sportgeräte, wie Sprossenwand, Turnseile, Reck, Barren und vieles mehr, sowie die entsprechenden Vorrichtungen für Volleyball, Handball und andere Ballsportarten werden künftig einen optimalen Sportunterricht ermöglichen. Die Ausstattung mit 150 stapelbaren Stühlen gewährleistet zudem die Nutzung der Ein-Feld-Turnhalle für Veranstaltungen aller Art.

„Wie zügig Projekte im Rahmen einer Public-Private-Partnership abgewickelt werden können“, erläutert Landrat Peter Walter, „zeigt auch dieses Beispiel. Anfang November des vergangenen Jahres haben wir mit der SKE GmbH den Vertrag über den Bau von vier Sporthallen – neben Mühlheim auch in Langen, Heusenstamm und Mainhausen - unterzeichnet. Heute können wir bereits das zweite Richtfest feiern.“

Das Finanzvolumen für den Bau aller vier Sporthallen beträgt rund 9,3 Millionen Euro, davon entfallen 1,05 Millionen Euro auf die Ein-Feld-Halle in Mühlheim - Lämmerspiel. „Im Frühjahr werden die Schülerinnen und Schüler der Brüder-Grimm-Schule sowie die Vereine in Lämmerspiel die neue Halle bereits nutzen können“, so Landrat Peter Walter und die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger zum Abschluss.